

MEMORIA

El edificio que D. Lucio Almenar Mir posee en el extrarradio de la Ciudad y con la fachada principal recayente a la carretera de Valencia a Ademuz necesita sufrir ciertas modificaciones en su disposicion general que sin afectar a su estructura permita un mejor aprovechamiento de las dos plantas de que consta.

Modificaciones en la planta baja.

Consisten: en la transformacion de una puerta recayente a la calle de las Monjas por otra de mayor tamaño; en la apertura de dos ventanas recayentes a la misma calle; en la colocacion de una escalera de caracol para el servicio interior de ambos pisos y en el aumento de la superficie cubierta del patio de luces.

Modificaciones de la planta alta.

Consisten: en la apertura de dos balcones con antepecho no bolido recayentes a la calle de las Monjas; sencilla variacion en los tabiques interiores; colocacion de la escalera de caracol para el servicio interior; variacion del emplazamiento del W.C. y últimamente aumento de la superficie pisable de la terraza.

Planos.

Las modificaciones citadas se expresan con todo detalle en las plantas ,secciones y alzados que acompaña.

Valencia 17 de Diciembre de 1929

El Arquitecto